



## POR ESPECTACULARES

## ONG LLAMA A QUE LA GENTE DENUNCIE A SHEINBAUM

La organización Sociedad Civil pidió a la ciudadanía denunciar los espectaculares de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, como actos anticipados de campaña.

En redes, señaló que es necesario reclamar estas acciones ante la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales, después de que diputados de Morena confesaron haber pagado los anuncios.

Luis Carpintero señaló que "en fechas recientes se hizo una campaña ilegal a nivel nacional, que los diputados de Morena acaban de adjudicarse, promoviendo a #EsClaudia, y eso es anticonstitucional".

"No podemos normalizar que violen la Constitución, no podemos quedarnos con los brazos cruzados", dijo.— *Pedro Hirtart*



**CAMPAÑA.** Uno de los espectaculares pagados por diputados de Morena.

ciones. "Yo digo que se revise, yo no veo que haya un problema legal, pero que se revise, es la función de todos, pero no hay nada que ocultar y tampoco creo nada de qué preocuparse", soltó en rueda de prensa.

La funcionaria aseguró que fue hasta la noche del miércoles cuando le informaron del tema y se puso a ver los espectaculares publicados en redes sociales, los cuales le